



サッカー教室(特PTA)



PTA球技大会(中PTA)

今年度も各部長を中心に、三つの専門部の活動と懇親会が行われ、教職員と保護者同士のつながりができました。また今年度からPTAだよりに「すまいる」と名前をつけ、子供達が笑顔あふれる学校生活を送ることを願いました。

PTAでは、特に我が子の進路を重視した活動が行われました。教職員の研修に保護者も参加し、事業所の方から学校在学中に身につけておくべきことなどの話を聞きました。また、企画研修部では、進路担当の先生からキャリア教育の話、卒業した保護者の方から、子育てや事業所を決めるまでの流れなどを聞きました。また実際に事業所を見学し、我が子の将来について考えるきっかけとなりました。文化部では出羽園の方を講師に招き、「お正月飾り」の製作、保体部では、親子レクリエーションでモンテディオ山形のコーチを講師に迎えて「サッカー教室」を行い、交流を深めました。

我が家も学校生活残り一年となり、基本的な生活習慣を見直すと共に、学校と家庭で連携し、「繰り返し」「粘り強く」支援していくことの大切さも実感しているところです。今後もPTA活動へのご協力を宜しくお願い致します。

附属特別支援学校PTA会長 山口 由美子

PTA活動報告

PTA活動とは、親と先生方が、子どもたちのために手を取り合って支えていく活動です。子どもたちも中学生となると、自ら考え、実践していきます。附属中学校のPTAでは、子どもたちの自立性を考慮し、4つの専門部と母親委員会で構成されています。総務部は、歓送迎会や学年単位の懇親会の運営。体育部は運動会への協力、PTA親善球技大会の運営、山形市PTA球技大会の参加。施設厚生部は学校全般の環境整備。広報部は「附属PTA活動に取り組んでいます。

総務部は歓送迎会の運営、保体部は内外スポーツ関係行事の運営、広報部は附小便り編集発行、研修部は父兄対象の研修会、安全部は登下校時の交通指導、母親委員会は年一回の研修会など、全ての委員会運営に保護者の皆さまより携わって頂いております。

保体部主催で行われる年一回の学年PTA対抗レクリエーションでは、毎年ソフトバレーボール大会を催しておりますが、年を重ねるごとに保護者と教師間の強い結束力を感じることができます。そんな活動を通しながら、保護者教師一同が皆同じ方向を見据え、子ども達を見守り育んでいきたいと考えています。

これからも、全学年保護者と先生方の繋がりを大切に、子どもと共に歩んで参ります。皆さまのご協力をよろしくお願い申し上げます。

PTAのつながり
附属中学校PTA会長 三浦 広人

いっしょに給食(小・特)

合同音楽(中・特)

合唱交流会(小・中)

中学校保育実習(幼・中)

附属特別支援学校文化祭出展作品
第23回全国特別支援学校文化祭出展作品
附特高等部1年 相良健
「緑の葉がいっぱいになっているボロボロむけている木」(写真)



保護者奉仕作業(小PTA)



園庭整備(幼PTA)

今年度から活動内容を見直し、PTA年間行事の精選や、一つ一つの活動の中身を充実するという事に重きを置き、学級委員長会・行事部、広報部、図書部の四つの専門部で活動して参りました。これまでの園庭整備等は継続して行う一方、外部の方にもご協力頂き、実りの多い活動となりました。

九月に開催しました運動会では、「親子ふれあい」「食育」「体づくり」「地域の連携」をテーマに設定し、JA全農山形のご協力のもと、「おこめんジャー」のキャラクターが運動会のプログラムに参加するという今までにない楽しい企画を園と協力して行いました。また十一月には、「山形イグメン共和国」の外部講師を迎えて父親同士の勉強会を行いました。父親同士が子育ての苦労や悩みを共有し、仕事と生活の調和をどう図るか、活発な話し合いができる、子育てと共に考える貴重な機会になりました。

このような充実した活動を行う事ができましたのも、先生方・保護者の皆様のご協力の賜物と心より感謝申し上げます。

時代の変化に対応しながら、子ども達の健やかな成長の為に、今後とも園と一緒にPTA活動を進めて参りたいと思います。

PTA活動について
附属小学校PTA会長 吉岡 裕志PTA活動について
附属幼稚園PTA会長 菅野 大輔

附属幼稚園PTA活動ご報告

交流学習の様子